

d'ailleurs, était la présence de M. Robert aîné, une des bonnes lames de Paris.

Sous la présidence de M. le général Bréard, si sympathique dans notre ville, les jeux ont commencé à deux heures ; ils ont été ouverts par MM. Robert aîné et Voland fils, dont le premier a montré beaucoup d'élégance et de correction, le second une grande vivacité, de la fougue et de la souplesse ; ils se sont fermés, après deux heures de combat, par MM. Robert aîné et Voland père ; ce dernier trop connu pour qu'on en fasse l'éloge ici.

Plusieurs élèves de la salle ont pris part à l'assaut et ont montré quels excellents principes on recevait du maître.

— *L'Officiel* contient la nomination de M. de Lassuchette, secrétaire général du Rhône, comme percepteur de la 6^e division de Lyon, Perrache.

Ce sera une perte pour notre département, dans l'administration duquel M. de Lassuchette avait déployé les plus hautes et les plus sympathiques qualités.

— Le *Banquet de Pierre Dupont* a eu lieu, le 14, avec une solennité inaccoutumée. Cent dix convives, appartenant à la littérature et aux arts lyonnais, ont, sous la présidence de M. Lumière, honoré la mémoire du célèbre chansonnier par des vers, des discours et en redisant les meilleures productions de leur ami.

« Heureux les peuples qui n'ont pas d'histoire », a-t-on dit. Nous ajouterons : Et aussi ceux qui s'occupent de littérature et honorent leurs littérateurs.

A. V.